

旭川 路面凍結 スリップ事故 12件

[2015/11/23 20:12]

冷え込みによる路面凍結で冬型とみられる事故が相次いでいます。旭川市の国道では、車3台が絡む多重衝突事故があり、5人がけがをしました。23日午前8時前、旭川市西神楽の国道237号で乗用車2台とトラックのあわせて3台が衝突しました。この事故で50代から80代の女性5人が打撲などのけがをして病院に運ばれました。当時、路面は凍結していて警察はスリップが原因とみて調べています。警察によりますと、23日朝、旭川市内では冬型などの事故が12件起きたということです。日没後には、再び路面凍結する恐れがあるため、注意が必要です。

冬道の危険を予知して、最大限の事故回避を

◆スリップ事故 注意 /◆
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

◆こちらが、どんなに気を付けて運転しても…相手の車が…◆
◆「**だ・か・ら**、相手に気づいてもらうように ⇒ **デイ・ライト**」◆

「100日間 冬期交通事故ゼロ運動」

平成27年11月20日(金)～平成28年2月28日(日)

- 冬道、スリップによる追突・横転事故の根絶
- わき見・居眠り運転の防止へ…自己管理の徹底
- 天候・道路状況に応じた適正なスピード
- デイ・ライトで、自分の車の存在を知らせて…事故を未然に防ごう

スピード落として、しっかり安全確認！

夕方、夜間、早朝 要注意！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突事故の多くが、低速追従時の安心感と油断からくる、車間距離不足と注意力不足

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

軽四が斜め前から車線変更、バスが追突、玉突き 7人負傷

2015年11月23日(月)19時11分

23日午後1時50分すぎ、大阪市の国道でバスと軽四自動車2台が絡む玉突き事故があり、バスに乗っていた男女7人が軽傷を負いました。警察などによりますとバスが国道を走っていたところ斜め前から車線変更してきた軽四乗用車に追突し、はずみで軽四乗用車が前の車に追突しました。バスには約50人が乗っていて事故で転倒するなどした42歳から67歳までの男女7人が首や腰などの痛みを訴えて病院に運ばれいずれも軽傷です。

午後6時 右から横断中の82歳男性、はねられ死亡

2015年11月23日(月)13時5分

22日午後6時前、長野県で道路を横断していた近くの男性(82)が、左から走ってきた軽ワゴン車にはねられ、胸を強く打ち死亡した。現場は信号機のない直線道路で、街灯はなかった。

午後5時 無灯火 公務員が酒気帯び運転容疑で逮捕される

2015.11.23 13:59

千葉県警は22日、酒を飲んで乗用車を運転したとして、道交法違反(酒気帯び運転)容疑で、公務員の男性容疑者(50)を、現行犯逮捕した。逮捕容疑は、22日午後5時ごろ、千葉県ので酒気帯び状態で乗用車を運転したとしている。同署によると、無灯火で走行していた容疑者の車を不審に思った警察官が職務質問して分かった。

「後ろ走られ腹立った」 故意に急ブレーキ 後方バイクを転倒させる 危険運転致傷容疑で男逮捕

2015.11.21 12:36

故意に車の急ブレーキをかけて後方のバイクを転倒させたなどとして、大阪府警は21日、自動車運転処罰法違反(危険運転致傷)などの疑いで、会社員の男性容疑者(21)を逮捕した。警察によると、容疑者は容疑を認め、「バイクが車の後ろについて走ったことに腹が立った」と供述している。時速約40キロで走行中に急停車したという。逮捕容疑は11月20日午後6時45分ごろ、軽乗用車を運転中、急ブレーキをかけて後方のミニバイクと接触。バイクを運転していた近くに住む男性会社員(32)を転倒させて左足骨折などの重傷を負わせ、そのまま逃走したとしている。